



## Ein Apfelbaum für Jedesheim

**Der Besuch von Herr Eisen ist noch keine Woche her und schon wurde ein Wunsch der Kinder in die Tat umgesetzt. Die Grundschule bekommt einen eigenen Apfelbaum.**

Dank der schnellen Weitergabe unserer Vorschläge an den Bauhof Illertissen konnte ganz eine spontane Pflanzaktion für die 4. Klässler organisiert werden. Ein Apfelbaum, der im Zuge einer Aktion übriggeblieben ist, hat noch dringend ein neues Zuhause gesucht. Das haben wir uns nicht zweimal sagen lassen und das Angebot direkt angenommen. Am Donnerstag war es dann so weit: Der Apfelbaum wurde angeliefert und gemeinsam mit Herrn Haller und einem Kollegen vom Bauhof haben die 4. Klässler „ihren“ Apfelbaum eingepflanzt. Dabei konnten wir viel über Bäume erfahren und worauf man achten muss. Nachdem wir abwechselnd ein passendes Loch gebuddelt haben, wurde der Baum eingesetzt und wieder mit Erde bedeckt. Anschließend wurde aus Holzpfählen eine Stütze aufgestellt, damit der Baum bei Sturm nicht umkippt oder abbricht. Was dann kam, hat uns erst einmal verwundert: Der Stamm wurde gelb angemalt. Das macht man als Sonnenschutz oder im Winter zum Schutz vor Kälte.

Die Pflanzaktion haben wir auch genutzt, um die Hochbeete wieder auf Vordermann zu bringen: Gestrüpp beseitigen, Unkraut entfernen und Wurzeln aus der Erde sammeln. Jetzt sind die Beete wieder bereit, um von uns neu bepflanzt zu werden.

Das war ein interessantes Erlebnis und wir sind stolz, dass wir uns an der Grundschule mit „unserem“ Apfelbaum für immer verewigen konnten.

Vielen Dank an Herr Eisen und den Bauhof Illertissen!

Die 4. Klässler aus Jedesheim



